
2021



 

 

2 

EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL EN CONJUNTO CON EL INFOTEP SOSTUVO UN 
ENCUENTRO CON LOS REPRESENTANTES DE LA ASOCIACIÓN DE CARRITOS DE TENARES 
 
El Ayuntamiento Municipal en conjunto con el INFOTEP sostuvo un encuentro con los 

representantes de La 
Asociación de Carritos de 
Tenares (ASOCADETE), 
Con el fin de coordinar una 
serie de capacitaciones que 
mejoren y tecnifiquen el 
personal que labora en 
estas estaciones de comida 
rápida.  
 
Las capacitaciones que se 
van a impartir son Servicio 
al Cliente, Buenas Prácticas 
de Manufactura, Higiene 
Manipulación de Alimentos, 
Calidad y Procesamiento de 
Productos. 
 
Estuvieron presentes en 
esta reunión Melvin Aquino 

presidente de ASOCADETE, Mirka Taveras Canaán Asesora de Capacitación del INFOTEP, 
Laura Sarmiento Especialista en Alimentos, en representación del ayuntamiento municipal José 
Aníbal de Luna y Félix Marcelino Ramos. 
 
ALCALDE EMANUEL ESCAÑO RECIBIÓ LA VISITA DE MARLENY NUÑEZ LA CUAL ES 
ANALISTA DEL MINISTERIO DE ADMINISTRACIÓN PUBLICA (MAP) 

El alcalde Emanuel 
Escaño recibió la visita 
de Marleny Núñez la cual 
es analista del Ministerio 
de Administración 
Pública (MAP) 

Con este encuentro 
buscamos seguir 
fortaleciendo nuestra 
institución. 

. 
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EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL EN CONJUNTO CON EL INFOTEP SOSTUVO UN 
ENCUENTRO CON LOS REPRESENTANTES DE LA ASOCIACIÓN DE CARRITOS 
DE TENARES 

 
El ayuntamiento municipal 
de Tenares, encausado en 
seguir fortaleciendo la 
eficiencia de nuestros 
colaboradores, llevó a cabo 
en conjunto con el 
Ministerio de 
Administración Publica la 
importante charla Encuesta 
de Clima y Cultura 
Organizacional. 
Seguimos trabajando en el 
fortalecimiento de todas las 
áreas de nuestra 
Institución. 
 

EMANUEL ESCAÑO PARTICIPÓ DE UNA IMPORTANTE REUNIÓN CON LOS INTEGRANTES 
DEL CONSEJO DE DESARROLLO PROVINCIAL HERMANAS MIRABAL 
 

El alcalde Emanuel Escaño 
participó de una 
importante reunión con los 
integrantes del Consejo de 
Desarrollo Provincial 
Hermanas Mirabal, donde 
se trataron los temas de las 
obras prioritarias de la 
provincia, con motivo de la 
visita del presidente Luis 
Abinader, este próximo 
sábado 15 de Mayo. 
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LA GOBERNADORA LISSETTE NICASIO Y EL ALCALDE DE TENARES, EMANUEL 
ESCAÑO, PREOCUPADOS POR EL BUEN DESENVOLVIMIENTO DEL TRÁNSITO 
EN NUESTRA CIUDAD 
 
La Gobernadora Lissette 
Nicasio y el alcalde de Tenares, 
Emanuel Escaño, preocupados 
por el buen desenvolvimiento 
del tránsito en nuestra ciudad, 
sostuvieron la mañana de este 
jueves un encuentro con el 
director provincial de la 
DIGESETT, teniente coronel 
Salvador Vicioso, y diversos 
sectores del municipio, en 
procura de unificar acciones 
respecto al tránsito vial. 
 

En este encuentro se acordó 
convocar para la semana próxima 
la Mesa de Seguridad del 
municipio para consensuar con 
los diferentes sectores las 
medidas que serán adoptadas en 
este sentido. 
  
Esta reunión contó con la 
participaron el presidente del 
Consejo De Regidores, Jhandiel 
Rosado, el presidente de la 
Asociación de Juntas de Vecinos 
Nicolás Fermín, el comunitario 
Umberto Fabre, el empresario 

Ángel Reyes, el Encargado de Planeamiento Urbano José Luis Martínez, Hamlet 
Vargas director de TVS, Sandy José Ortiz HMTV y Elías Polanco en Representación 
del Rincón dé Elías. 
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MEDIANTE RESOLUCIÓN EL HONORABLE CONCEJO DE REGIDORES DE EL AYUNTAMIENTO 
MUNICIPAL DE TENARES HA RECONOCIDO COMO HIJO PREDILECTO AL LIC. RAFAEL 
SANTOS BADIA 
 
Mediante resolución el honorable 
concejo de regidores del 
ayuntamiento municipal de Tenares 
ha reconocido como Hijo Predilecto 
al Lic. Rafael Santos Badia, director 
general del INFOTEP. 
 
Fue resaltado en dicho 
reconocimiento la trayectoria de este 
ilustre maestro, méritos que han 
trascendidos hasta playas 
extranjeras. 
 
 
RENEL ALCALDE EMANUEL ESCAÑO FUE RECONOCIDO POR LA FEDERACIÓN DE 
MUNICIPIOS DE LA REGIÓN NORDESTE (ASOMU) POR LOS RESULTADOS OBTENIDOS EN 
EL RANKING MUNICIPAL DEL SISMAP. 

 
El alcalde Emanuel Escaño fue 
reconocido por la Federación de 
Municipios de la Región Nordeste 
(ASOMUREN) por los resultados 
obtenidos en el ranking municipal 
del SISMAP. 
 
En este encuentro también fueron 
reconocidos la alcaldesa del 
Municipio de Salcedo María 
Mercedes Ortiz y el alcalde de Villa 
Tapia Yoger de León. Fue 
ponderado en este evento que es la 

primera vez que la totalidad de municipios de una provincia se sitúan dentro de los 10 
primeros lugares del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública. 
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MESA LOCAL DE SEGURIDAD, CIUDADANÍA Y GÉNERO TENARES, REALIZA 
ASAMBLEA ORDINARIA 
 
Mesa Local de Seguridad, 
Ciudadanía y Género Tenares, 
realiza Asamblea Ordinaria, 
con el objetivo de determinar 
acciones en materia de 
Regulación del Tránsito 
Urbano y el uso de los 
Espacios Públicos Municipales 
de Tenares.  
 
El encuentro estuvo 
encabezado por la 
Gobernadora Provincial 
Lissette Nicasio, el alcalde 
Municipal. Emanuel Escaño, la 
Vicealdesa Mónica Tejada, el presidente del Concejo Jhandiel Rosado, el Encargado 
Provincial de la DIGSETT Tte. coronel Salvador Vicioso, la Fiscalizadora Cristina Ortiz, 

el director Municipal de 
Salud José Luis Brown, 
el director Prov. Del 
INTRANT José Núñez, el 
Intendente de los 
Bomberos Jorge 
Pichardo, los Encargados 
de Planificación y 
Planeamiento Urbano 
Israel Rodríguez y José 
Luis Martínez.  
 
Las Regidoras Marleny 
Cruz y María Fabiola 
Javier, el regidor 
Francisco González 
(Tony) así como Levi 

González coordinador del Consejo Económico y Social, Nicolás Fermín presidente de 
Asociación de Juntas de Vecinos, Eleazel De La Cruz presidente de la Confraternidad 
de Iglesias Evangélicas, el empresario Ángel Reyes y Danny Jiménez entre otras 
personalidades.   
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EL ALCALDE EMANUEL ESCAÑO RECIBIÓ LA VISITA COMISIÓN UNIVERSIDAD AUTÓNOMA 
DE SANTO DOMINGO, RECIENTO SAN FRANCISCO DE MACORÍS 

El alcalde Emanuel Escaño 
recibió la visita de una 
importante comisión 
perteneciente a la Universidad 
Autónoma de Santo Domingo 
Reciento San Francisco de 
Macorís, con la finalidad de 
abordar la propuesta que tiene 
esta alta casa de estudios en 
que la cordillera Septentrional 
sea declarada por la UNESCO 
Reserva de Biosfera.  

En este encuentro también fue 
destacado el impacto en el ecoturismo para los municipios y provincias que convergen 
en este importante sistema montañoso. 

                                                                                                                                                      
La comisión estuvo 
encabeza por el Maestro 
Miguel Medina director 
general UASD-SFCO, El 
Lic. Víctor Almánzar 
Coordinador del proyecto, 
La maestra Jovanny 
Ortega Encargada de 
Extensión Universitaria 
UASD-SFCO, El maestro 
Noé Sayas Encargado de 
Comunicaciones UASD-
SFCO Y El destacado 
escritor tenarense Pedro 
Carreras Aguilera. 
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PMR Provincial Ratifica que Harán Cumplir Las Medidas Restrictivas que Están 
en el Decreto Número: 349-21 Para Combatir el Covid-19 en hermanas Mirabal 
Eel alcalde y miembro del PMR 
provincial Emanuel Escaño 
participó en rueda de prensa 
sostenida en los salones de 
actos de la gobernación 
provincial, las autoridades 
legislativas, civiles y militares 
encabezadas por la 
gobernadora Lcda. Lissette 
Nicasio de adames, se 
comprometieron en asumir el 
cumplimiento de las normas 
restrictivas emitidas en el 
decreto presidencial número: 
349-21, por el poder ejecutivo para combatir el covid-19 en hermanas Mirabal. 

 
El decreto que tiene por 
objeto modificar el toque de 
queda y las demás medidas 
de distanciamiento social 
dispuestas en el marco del 
estado de emergencia para 
combatir el covid-19. 
 
en el encuentro también 
estuvieron presente el 
diputado, Félix Hiciano, el Dr. 
Duarte Canaán, director 
provincial de salud, el Ing. 
Emanuel escaño, alcalde de 
tenares, coronel luna 

kunhardt, el comandante fortuna del ejército nacional, salvador vicioso, director 
provincial Digesett, el párroco Waskar Taveras, José Núñez, director provincial del 
Intrant, francisco Javier, director provincial defensa civil, JOSÉ POLANCO en 
representación del alcalde de Villa Tapia, cheo tAbar en representación del club de 
leones entre otras personalidades. 
 


